

DH Un mineur interpellé avec des "bombes artisanales" lors de la manifestation contre les violences policières à Bruxelles

Selon nos sources, le jeune homme a été placé en Institution publique de protection de la Jeunesse (IPPJ) ce week-end. Ce dernier a été interpellé au cours de la manifestation contre les violences policières de samedi alors qu'il transportait des "bombes artisanales".



Tony Chalot
Journaliste

Publié le 17-03-2025 à 16h26 Mis à jour le 17-03-2025 à 17h11

Enregistrer



Des engins explosifs artisanaux. ©Polbru

Ce samedi, près de 1 500 personnes selon les organisateurs ont défilé dans les rues de Bruxelles pour la journée internationale de lutte contre les violences policières < <https://www.dhnet.be/regions/bruxelles/2025/03/15/si-on-bouge-pas-les-policiers-continueront-de-tuer-a-tout-bout-dchamp-a-bruxelles-marche-contre-les-violences-policieres-photos-ARGPWGM2RBHVVC7BBP3SNPAN3Q/> >. Une mobilisation qui s'est déroulée globalement dans le calme mais qui a tout de même débouché sur quelques arrestations, nous indiquent nos sources. Notamment un mineur d'âge qui transportait durant le cortège des "bombes artisanales".

Les forces de l'ordre dépêchées sur place pour encadrer la manifestation ont été interpellées par le comportement suspect du jeune homme, qui dès lors a été contrôlé. Dans son sac à dos, les policiers ont découvert deux engins explosifs artisanaux.

À lire aussi

Une rixe au couteau évitée de peu près de la Porte de Namur à Ixelles

En l'espèce, il s'agit d'un pétard "Cobra" scotché autour d'une bouteille en plastique remplie d'alcool et d'un second combiné à un aérosol. "Nous avons confisqué ces objets. Ils n'ont pas leur place dans une manifestation pacifique", commente la zone de police Bruxelles-Capitale/Ixelles sur son compte "X", l'ex-Twitter.

Des "cobras"

Selon nos sources, le jeune homme a été placé en Institution publique de protection de la Jeunesse ce week-end.

À lire aussi

L'enlèvement d'un proche d'un cryptomillionnaire à Braine-l'Alleud aurait été prévu par une bande criminelle venue de France

Les pétards "Cobra" sont réservés aux professionnels et normalement interdit à la vente aux particuliers. Pour autant, il est aisé de s'en procurer sur internet sans être un artificier agréé. Le niveau de puissance est échelonné jusqu'à huit et celui-ci peut provoquer de graves blessures même à quelques mètres de distance, notamment au niveau des tympans. Plus on s'en rapproche plus le risque de blessures graves voire mortelles augmente selon une étude de l'institut forensique hollandais.

Le jeune homme a été interpellé avec des pétards de niveau six, déjà suffisant pour arracher quelques doigts < <https://www.dhnet.be/regions/bruxelles/2024/12/26/ils-lancent-des-petards-dans-un-appartement-par-la-fenetre-ouverte-une-jeune-fille-perd-plusieurs-doigts-deux-mineurs-arretes-KFA4PGTU2VDZBMFUIOAQHT4YTE/> >, comme ce fut le cas le 5 novembre dernier rue Artevelde.

MOTS-CLÉS :

Débat des lecteurs

36 débatteurs en ligne

Utilisez-vous l'intelligence artificielle (Chat GPT,...) régulièrement ?